



Kerstin Krüger liebt die Natur. Dort findet sie viele Motive für ihre Bilder, die Natürlichkeit und Schönheit ausstrahlen.

Foto: Wilma Welzel

## Ribnitzerin erfüllt sich mit 50 Jahren einen Lebenstraum

Kerstin Krüger machte ihr großes Hobby, das Malen, zum Beruf. Mittlerweile stellt sie ihre Bilder in verschiedenen Einrichtungen aus.

Von Wilma Welzel

**Ribnitz-Damgarten** – „Jeder muss im Leben etwas für sich finden“, lächelt Kerstin Krüger. „Mein Traum war immer zu malen. Den habe ich mir nun mit 50 Jahren erfüllt.“ Dabei zeigt sie auf ihre Bilder, die durch ihre leuchtenden Farben und Naturinhalte bereits beim ersten Anschauen Lebensfreude pur versprühen. „Farben haben überall, ob in Räumen oder Bildern, große Wirkungen. Und das nutze ich natürlich, so wähle ich sie je nach Stimmungen und Bildinhalten.“

Lange hat die seit 1974 in Ribnitz lebende Künstlerin gebraucht, um ihren beruflichen Neuanfang zu wagen. „Aber mit 50 war es soweit, ich fühlte mich noch nicht zu alt, um mich neu zu orientieren. Eigentlich wollte ich immer kreativ und eigenständig sein. Also tat ich im März diesen Schritt in die Selbstständigkeit“, erzählt sie. Und heute fühlt sie sich sichtlich wohl mit ihrer Entscheidung und hat zu einer inneren Ruhe gefunden.

Bis vor zwei Jahren hat die gelernte Bauzeichnerin und studierte Hochbaufachfrau in verschiedenen Bereichen gearbeitet. Zunehmend spürte sie, dass sie beruflich

etwas in ihrem Leben verändern muss. Denn der tägliche Druck und die Belastung hinterließen erste Spuren. „Nun habe ich das alles hinter mir gelassen und organisiere schrittweise mein neues Leben als Malerin“, erklärt sie.

Das notwendige Rüstzeug für ihre neue Tätigkeit erwarb die Malerin bei verschiedenen Künstlern, an deren Kursen sie teilnahm. Auch das Fernstudium für Raumgestaltung und Innenarchitektur in Stralsund, das sie im August erfolgreich abschloss, gab ihr wichtige Anregungen für ihre Arbeit.

„Eigentlich habe ich schon mit 14 Jahren angefangen zu malen“, blickt Kerstin Krüger zurück. „Begonnen habe ich mit Pastellkreide. Später kamen Öl, Aquarell- sowie Acrylfarben dazu. Und heute male ich am liebsten mit Acrylfarben, denn sie sind für mich am kreativsten und ich kann damit gestalten.“

Motive findet die Malerin bei ihren Wanderungen vor allem an der Ostsee. Von dort nimmt sie Steine, Muscheln, Treibholz als Anregungen für ihre Bilder mit nach Hause.

Auch Fotos, an landschaftlich schönen Orten aufgenommen, dienen ihr als Vorlage. Deshalb strahlen ihre lebensfrohen Bilder mit Landschaften, Blumen und Meer Ursprünglichkeit, Ruhe und Schönheit aus. Auch ihre Stillleben und abstrakten Bilder wirken durch klare Gestaltung und Farbgebung.

Bilder sind Ausdruck der emotionalen Verfassung des Künstlers.

Und Kerstin Krüger hat Freude am Leben und am Schaffen. „Wunderbar kreativ zu sein! Beim Malen kann ich gut abschalten. Ich lerne jeden Tag dazu. Für mich ist der Weg das Ziel, dem ich jeden Tag ein Stück näher komme.“

Seit März hat sie etwa 50 Bilder gemalt, von denen sie 25 in einer Ausstellung in der Volkshochschule in Stralsund einem breiteren Publikum präsentiert. Geplant ist eine weitere Ausstellung im Mai 2014 im Hamburger Klinikum Eppendorf, die nach der chinesischen Lebensform Feng-Shui ausgerichtet ist. Und dorthin passen ihre beeindruckenden Naturbilder in besonderer Weise.

Kerstin Krüger arbeitet auch sehr gern mit Menschen. Deshalb bietet sie Malkurse für alle Altersgruppen an, so in der Volkshochschule in Stralsund sowie in der Volkshochschule in Ribnitz.

Neben ihren Kursen übernimmt sie auch Auftragsarbeiten und verkauft mittlerweile ihre Bilder direkt, über das Internet oder auf Kunsthandwerkermessen zu erschwinglichen Preisen.

„Heute kann ich mich verwirklichen und mit dem identifizieren, was ich tue. Ich kann meinen Tag selbst planen. Das habe ich bisher keinen Augenblick bereut.“

Und die Ideen und Pläne gehen ihr nicht aus. Dazu gehört in naher Zukunft ein eigenes Atelier mit einem Kursraum.

Die Familie, zu der Ehemann Dirk (48), Tochter Juliane (29) sowie Sohn Marcus (23) gehören, ist stolz auf sie. Denn den beruflichen Neubeginn hat sie erfolgreich bewältigt. „Ich habe das Richtige gefunden. Leben heißt für mich Veränderung, nicht Stillstand. Wichtig ist, neugierig auf Leben und Menschen zu bleiben“, so ihr Lebensmotto. Optimistisch schaut sie in die Zukunft. „Langsam Schritt für Schritt fügt sich alles.“

●● Leben bedeutet auch Veränderung. Dabei ist der Weg das Ziel.“

Kerstin Krüger (50), Malerin